



7 Pièces

213 m²

Réf. 5288-5466380

2 150 000 €

St-Gervais-les-Bains

Maison à vendre (74170)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, emplacement premium pour ce chalet niché au cœur du charmant hameau de Saint-Nicolas de Véroce à 1200 m d'altitude. Dans un environnement intimiste et préservé, à proximité immédiate du domaine skiable Domaine Évasion Mont-Blanc Saint-Gervais/Megève, ce chalet récemment rénové offre de beaux volumes et une vue imprenable sur la chaîne du Mont-Blanc. D'une superficie d'environ 213 m² et sur un terrain plat de 765 m², il comprend sept pièces réparties sur trois niveaux, dont six chambres. Havre de paix face au Mont-Blanc, ce chalet est l'endroit idéal pour se retrouver en famille ...

Exclusive, premium location for this chalet nestled in the heart of the charming hamlet of Saint-Nicolas de Véroce at an altitude of 1,200 m. Set in an intimate, unspoilt environment right next to the ski area Domaine Evasion Mont-Blanc Saint-Gervais/Megève, this recently renovated chalet offers spacious accommodation and breathtaking views of the Mont-Blanc range. Covering an area of around 213 sq-m and set in 765 sq-m of flat land, it comprises seven rooms spread over three levels, including six bedrooms. A haven of peace facing Mont-Blanc, this chalet is the ideal place for a get-together ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

